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Spielplätze im Stadtteil 
 
Eine Anwohnerin bittet um Verbesserung der Spielplätze im Stadtteil. Die 
vorhandenen Spielplätze seien nicht attraktiv genug. Es mangelt zum Teil an 
Spielgeräten für Kleinkinder. Familien mit Kindern unterschiedlichen Alters haben 
es schwer einen Spielplatz zu finden, der Kinder verschiedene Altersgruppen 
anspricht. Die Spielgeräte sind zum Teil bereits sehr in die Jahre gekommen. Die 
Bürgerin hat Fotos aller Spielplätze dabei. Der Ortsvorsteher wird diese an alle 
Ortsbeiratsmitglieder weiterleiten. 
 
Der Ortsvorsteher erklärt, dass es vor Jahren eine Umfrage gab, was die Kinder sich 
wünschen. So etwas könnte wieder durchgeführt werden. Ein Fragebogen könnte 
über die  
 
Kindergärten, Schule, Hort und den Runden Tisch Kinder und Jugend (Jens Weide) 
verteilt werden. Außerdem muss in Erfahrung gebracht werden, wo die Kinder sich 
am meisten aufhalten. 
 
Vor der nächsten Ortsbeiratssitzung soll es eine Ortsbegehung der Spielplätze 
geben. Es muss erörtert werden, was zusammen mit der Stadt Kassel verwirklicht 
werden kann. 
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